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三橋貴明氏が参議院選出馬！ 2010/01/23 06:40 

本質はネット対マスゴミの勝負 

  

   「テレビや新聞を無視する」ことが 

   可能な政治家が誕生できるか？  

  
  
 経済評論家で作家の三橋貴明氏（40歳）が七月に行われる参議院選挙に自民党公認の比例代表候補として立候補することを

自身のブログで発表しました。氏のブログは発表以来これを歓迎するコメントが殺到、午前五時現在で九百を超え千に迫る「祭り

状態」が続いています。 
  
 午後五時からの党の記者会見を受け産経が報じたニュースが以下です。朝刊では五面に一段見出しで掲載されました。 
 
猪口氏ら七人 自民追加公認 
 自民党は22日、夏の参院選で、千葉選挙区（改選数3）に前衆院議員の猪口邦子元少子化担当相（57）、比例代表に元衆院

議員の柴野多伊三氏（58）、作家で経済評論家の三橋貴明氏（40）＝いずれも新人＝など7人の公認を決めた。自民党の公認

候補は選挙区32人、比例代表19人の計51人になった。3氏を除く公認候補は次の通り。（敬称略）選挙区＝宮城 熊谷大（新）

▽福井 山崎正昭（現）▽愛知 藤川政人（新）、比例代表＝赤石清美（新） 
  
 大歓迎、これで選挙もお面白くなってきましたね。私が三橋氏を知ったのは彼のブログが政治ランキングに参加してから、それ

までは中小企業診断士として韓国経済の危うさなどをズバリ指摘していたな、その程度の認識でした。 
  
 それ以降は皆様ご存知の通りで、チャンネル桜の番組への出演、本の出版、抗議集会への弁士としての登壇、雑誌への寄

稿、座談会、西村幸祐トークライブへの出演等々、昨年後半以降は急に身近な存在となりました。特に既存マスコミをレガシーメ

ディアとして滅多切り、国債発行に伴う財務省の嘘を暴く主張などは新鮮でした。  
  
  

 
  

 22日にアップした「立候補宣言」にもありますが、三橋氏は既に昨年八月にその旨を明らかにしていました。詳しくはその要約

を収録しましたので読んで頂くとして、これは正直言って偏向した既存メディア対インターネットの戦いになると思います。 
  
   ネットでは赤丸急上昇で知名度が上がっていると言っても、一般のテレビ新聞ではほとんど取り上げられていません。従って、

いわゆる浮動票は全く期待できない訳で、彼を支持するネットユーザーがどの程度パワーを発揮して支持層を拡散できるか、こ

れが勝負になると思います。 
  
  過去の参議院選挙を見てみると、三橋氏は25万票は何としてでも確保したいところです。いまでも鮮明に覚えてますが、2007
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年の参議院選挙、安倍政権の時でしたが、年金問題が問われていた選挙で自治労の組織候補・相原久美子が50万票でトップ

当選、自民党の最後の比例当選は有村治子で20万票だったとおもいます。 
  
  ブログを読んでいると、三橋氏のブログに毎日訪れるファンが2-3万人として、固定の支持層を1万人とみると、この人達がひと

り25人の投票者を確保すれば当選圏内にはいる勘定です。今度の選挙でネットの選挙運動がどの程度解禁されるか判りませ

んが、全国に草の根の支援組織を作ってこの運動を強力にサポートする必要があると思います。 
  
 しかし、私達が支持できる国会議員は本当に少なくなりました。自民党の守旧派利権議員はもちろんのこと、民主党に根を張っ

た小沢を支持する売国・反日議員はこの際不要ですね。もっと若いしっかりした行動力のある人間が国政に参加して欲しいと思

います。 
  
 今のところ、東の黒田大輔氏、西の遠藤健太郎氏などは最も注目される存在でしょう。まずは三橋氏を合格させ、次の衆議院

選挙（これもかなり近いと思います）ではこの二人を送り出す。それが実現するとかなり希望が持てる日本に一歩近づくと思いま

す。 
  

 
  

祭りの始まり 「ルビコンを渡れ！」 

  
  子供の頃から、本を読むのが好きでした。二十歳を迎えても、やっぱり本を読んでいましたが、その頃から主に日本の評論家

の本を読むようになりました。今も昔も、日本の書店には書物が溢れています。評論家も沢山います。彼らは誰もが日本の現状

を憂い、嘆き、批判し、そして自分なりの解決策を提示します。 
  
 何年経っても、何年経っても、彼らは「解決策を提示し続けて」いました。あるとき、思ったのです。「そんなに日本に問題があり、

危機感を持ち、『自分の言う通りにすれば大丈夫』と言うなら、なぜ彼ら自身が政治家になり、問題を解決しようとしないのだろう

か・・・・？」 
  
 今では理解しています。彼らはむしろ、日本の問題が解決しては困るのです。解決してしまうと、「危機を叫ぶ」「人々を煽る」と

いう彼ら自身のビジネスモデルが成り立たなくなってしまいますから。 
  
 日本のインターネットには、実に大勢の日本人がアクセスしています。「大勢」というのは、絶対的な話もそうなのですが、相対

的、世界の他の国々と比べてもそうなのです。ブログのエントリー投稿で使用されている言語が、日本語が英語とトップ争いをし

ているのは有名な話です。 
  
 エントリー投稿のみならず、日本人は日常的にブログへアクセスする人の割合が極端に多く、一週間に一度以上の頻度でブロ

グにアクセスする人の割合が七割を超えています。（欧米は25％前後)。インターネット上での情報交換が盛んな割に、日本では

「構造上」新聞やテレビの権力が絶大で、現在、両者の葛藤・衝突が極限に達しようとしています。 
  
 テレビや新聞の権力が強いため、今や政治家方々が「国益」を語れないという、異様な事態に至ってしまいました。政治家がテ

レビや新聞に叩かれると、集票力が落ちるという「構造」がある以上、彼ら（政治家）自身で報道の異様性を解消しようとすること

は、甚だしく困難です。（安倍政権が06年から07年にかけてトライしましたが、失敗しました。） 
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 それでは、テレビや新聞を無視することが可能な集票力を持つ政治家が出現したら、果たしてどうなるでしょうか。 
  
◇氏名：三橋貴明 
◇職業：中小企業診断士、作家（メディアからは「経済評論家」と呼ばれていますが） 
  2010年2月にオープン予定のオンラインメディア「メディアパトロールジャパン」を運営・管理する株式会社三橋貴明事務所の

代表取締役社長。評論家とは呼ばれているものの、「マスゴミ崩壊！」など日本の新聞やテレビを批判する本を書いたため、大マ

スコミに呼ばれる可能性は限りなくゼロに近い 
  
◇属性：10年1月現在、人気ブログランキング「政治部門」「ニュース部門」で二冠状態にある「新世紀のビッグブラザーへ blo
g」管理人。 
 ２ちゃんねらーにしてニコ動ユーザー、「日本のポップカルチャーに理解がある人」とかではなく、ワンピやハンタ、エヴァやハル

ヒやけいおん、それにドラクエやＷｉｉ系が大好きな、ガチオタ 
 数字ではなく「印象ベース」でミスリードを繰り返す、メディアや評論家たちが大嫌い  外国人参政権や人権侵害救済法など、日

本の伝統や文化を破壊する法案には心底から反対。この種の法案の危険性を、日本国民に知らせようとしないメディアを許せな

い。 
  

               
      １月１６日に新宿ロフトで行われた西村幸祐トークライブに出演した時の三橋氏 
  
◇家族構成：普通に妻子持ち 
◇過去：2008年11月までは、インターネットユーザの大多数同様に、普通のサラリーマン   2009年にはインターネットとＩＴを駆

使し、共著や対談本含め、13冊の本を出版 
◇背後関係、支援団体：何もなし。ただの元サラリーマン 
◇交友関係：すぎやまこういち先生、西村幸祐氏、藤井厳喜氏、渡部昇一氏、日下公人氏、石平氏、城内みのる氏、稲田朋美

氏、水島総氏、八木秀次氏、宮崎哲弥氏などなど、意外に幅広い。最近は青山繁晴氏とのお仕事の機会が増えてきており、櫻

井よしこ様ともお仕事の関係ができる予定 （ここでは書けない交友のある著名な方々も、結構多かったりします。） 
  
 こんな「普通の元サラリーマン」が、皆さんインターネットユーザの「代議員」を目指し、選挙に出馬し、全国から「三橋貴明」の名

前で投票できるとしたら、素敵な「祭り」になると思いませんか。昨年8月31日の「今日から http://ameblo.jp/takaakimitsu
hashi/entry-10332344941.html  」において、わたくしは以下のように書きました。 
  
 『三橋貴明は2010年の参院選に出馬することを決心しました。但し、条件を一つ付けました。それは、非拘束名簿式で全国か

ら投票できる形での立候補が不可能な場合は、取り止めるというものです。』 なぜ「非拘束名簿方式」でなければならないのか

といえば、それ以外に「全国の人に三橋貴明と名前を書いてもらう」手段がないためです。 
  
 本日17:00に記者発表される予定ですが、三橋貴明は自由民主党の全国比例区（非拘束名簿方式）の候補として（99％の確

率で）今年の参議院選挙に出馬します。何で99％なのかといえば、公認証をもらえるのが、24日の自民党党大会になるためで

す。（その前に記者発表だけはしてしまうそうです。） 
  
 残念ながら、わたくしは本日は地方で講演のお仕事があり、記者会見の方には出席できません。（報道資料だけが配布される

予定になっています。）上でも書きましたが、支援団体も支援企業も何もない、まさしく徒手空拳（旧来型の選挙の場合）な立候補

になります。もちろん、本当に徒手空拳では受かりませんので、このときのために様々な準備をしてきたことは、ご存知の通り。 
  
 共和制末期の古代ローマでは、軍団を率いた司令官はルビコン川を越えて南下することは許されませんでした。それはすなわ

ち、共和国に対する反逆としてみなされてしまったのです。元老院との対立の末に、「元老院最終勧告」という切り札を切られたユ

リウス・カエサルは、紀元前49年1月12日にルビコン川を渡りました。後戻りができない道を、歩み始めたのです。 
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タグ： 三橋貴明  参議院選挙  自民党  比例代表  ブログ  インターネット  新世紀のビッグブラザーへblog   

  
 三橋貴明も、本日、ルビコン川を渡ります。 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(21) 

コメント(21) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/23 07:18Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
東京連続集会50 － 拉致の全体像と救出の方途  
 
日時 平成22年1月29日（金） 18時30分～20時30分 （18時00分開場） 
場所 文京区民センター 3階3A （東京都文京区本郷4-15-14 春日町交差点前） 
都営地下鉄「春日」駅徒歩2分、東京メトロ「後楽園」駅徒歩5分、JR「水道橋」駅徒歩15
分 

 
内容 
・国際シンポジウム（平成21年12月11日）に続く報告の続き 
 登壇：西岡力（「救う会」全国協議会会長代行）、惠谷治（ジャーナリスト） 
・「家族会」の皆さんからのお話 

 
参加費 1,000円 （事前申し込み不要） 
主催 救う会東京、「救う会」全国協議会 
ご連絡先 救う会事務局  http://www.sukuukai.jp 
TEL 03-3946-5780 FAX 03-3946-5784 MAIL info@sukuukai.jp  

 

2010/01/23 07:27Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
三橋氏の経済評論は面白いですし、説得力がありますね。大した人物が出現してきたも

のです。 

 
幸福実現党から出馬とか噂がありましたので、「おかしいな～！？」と思ってましたが、力

のある真正保守はとりあえず自民党しかないので道理でしょう。 

 
一方、黒田氏は若くて有望なので次回かその次は期待してます。１６日の日比谷公園集

会でもあの通る声でやってましたからね。 

 
他方、自民党が未だ覚醒しないのは、猪口とか世界一美人議員とかを担ぎ出すエンタメ

的迎合をやる体質ですね。客寄せも必要ですが、何だかな～という気がします。 

 
だって、片山虎之助は７４歳で公認するんでしょう！？こういうチグハグなことをやるから

そっぽを向かれるのです。 

 
野球選手だって通算成績が３割でも、歳がくれば契約してもらえませんよ！ 
国会議員は今日と明日の働きで、過去の実績なんて１００％無視してＯＫです。ユニクロ

の柳井氏も近著によれば、「成功は１日で忘れろ」ですよ。 

 
谷垣氏の優しさを売り物にしたポスターを作った様ですが、こういうＫＹなところが自民党

が駄目な証拠です。 

 
汚く・怖い民主党の受け皿がいるので、自民党にはきっちり覚醒してもらいたいですね。

先ずは！ 
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2010/01/23 08:21

Commented by ぱんたか さん 

 お早うございます。 
 情報、有り難うございます。 

 
 三橋さん、千葉ですか。 
 在住者の一人として絶対応援、“拡散”します。  

 

2010/01/23 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>三橋氏の経済評論は面白いですし、説得力がありますね。大した人物が出現してきた

ものです。 

 
はい、何とか上位で当選するよう、皆で応援したいですね。 

 
>一方、黒田氏は若くて有望なので次回かその次は期待してます。１６日の日比谷公園

集会でもあの通る声でやってましたからね。 

 
はい、あの声は何処で聞いてもすぐ判ります。彼の行動力も見事ですよ。 

 
>猪口とか世界一美人議員とかを担ぎ出すエンタメ的迎合をやる体質ですね。客寄せも

必要ですが、何だかな～という気がします。 

 
散々、小泉チルドレン、汚沢ガールズとつまらん事を繰り返しています。 

 
>汚く・怖い民主党の受け皿がいるので、自民党にはきっちり覚醒してもらいたいですね。

先ずは！ 

 
はい、受け皿がないことにはどうにもなりませんから。 

 

2010/01/23 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん ご無沙汰です、おはようございます。 
 
> 三橋さん、千葉ですか。 
> 在住者の一人として絶対応援、“拡散”します。 
 
あっ、いやいや、千葉は猪口邦子氏で三橋氏は全国から投票できる比例代表ですのでお

間違えなく(^^)。 

 

2010/01/23 09:00Commented by thinking さん 

＞大歓迎、これで選挙もお面白くなってきましたね。私が三橋氏を知ったのは 

 
 良識ある政治家を育て上げなければ、良識ある政界は無い。 今の民主党に良識は無

い、小沢一郎にコントロールされている鳩山政権に良識を期待しても、ソリャー、あんた、

むりだわさ。 
  
 憂国と愛国の政治家こそが政治家なのです、小沢一郎は、日本を売って商売している

「政治屋」なのですよ。 

 
 政治家とは、日本の為に働く日本を守る、という本来の政治家を、皆で育て上げよう！  

 

2010/01/23 09:46Commented by kumatarou さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
情報ありがとうございました。 
ようやく参議院選挙に明るい話題が来ましたね。 
これまでは、山拓どうするかとか、八戸市市議に頼むとか 
自民党はまた駄目なのか？ 
これで民主に勝てるのか？ 
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と不安要素ばかりでしたから。 
是非、応援して行きたいと思います。  

2010/01/23 10:10

Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
> 政治家とは、日本の為に働く日本を守る、という本来の政治家を、皆で育

て上げよう！ 

 
賛成です。 

 
昔は今ほど酷くなかったように思うのですがね(^^；。 

 

2010/01/23 10:13Commented by 花うさぎ さん 

To kumatarouさん おはようございます。 
 
>ようやく参議院選挙に明るい話題が来ましたね。 
 
何かやる気が起きてきましたね(^^)。 
 
>これまでは、山拓どうするかとか、八戸市市議に頼むとか 
>自民党はまた駄目なのか？ 
 
執行部に学習効果はないのですかね？。 

 
>是非、応援して行きたいと思います。 
 
はい、ある意味、ネットの力が問われる選挙だと思います。これまでは選挙に関してはマ

スゴミに負けてましたので、一泡吹かせたいです。 

 

2010/01/23 14:19Commented by abusan１２３ さん 

三橋貴明氏のマスゴミ批判に大いに共鳴する身とあっては 
ａｂｕｓａｎが応援するのは当然の事と言えます。 

 
大した事は出来無いかも知れませんが(^◇^;)  

 

2010/01/23 16:47Commented by その蜩 さん 

自民党が生き残るには世代交代、金権政治からの離別が必須です。 
そういう意味で、古い政治家や金権議員を公認するようなことがあってはいけません。 
そういう議員は民主党から出るべきです。 

 

2010/01/23 17:44Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様こんにちわ。 

 
小沢がこけたら、小沢を擁護した民主党員全員 同罪で、辞職でしょう。だから、検察頑張

ってほしいです。民主政権崩壊 
そして、参議院選挙 衆議院は解散で、民意を問うてほしいです。  

 

2010/01/23 19:10Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>大した事は出来無いかも知れませんが(^◇^;) 
 
是非、当選させましょう(^^)。 

 

2010/01/23 19:11Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんばんは。 
 
>そういう議員は民主党から出るべきです。 
 
がははははは。実際にそうなっていますね。何しろ金額の桁が違いますから(^^；。  

 

2010/01/23 19:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
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>だから、検察頑張ってほしいです。民主政権崩壊 
 
本当ですね～。 

 
>そして、参議院選挙 衆議院は解散で、民意を問うてほしいです。 
 
そうそう。散々「金権腐敗」と非難してきた自民党もビックリのスケールですから、民意を問

うのが筋ですね。 

 
「判っていて多数を頂いた」とは詭弁の極みですね。 

 

2010/01/23 21:24

Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
小沢氏の記者会見、8:15分あたりからCATVで全部（といっても15分だけ）見

ました。 
まったく酷いもので、まず記者会見になっていない。すじもなにもまったく通っていない。こ

れでは鳩以下！！ 質問する記者もまったく反論とか無し。韓国帰国後の例の”君憲法

読んだことあるのかね”会見より記者共だらしなし。産経は昨日の今日だからさすがに質

問なし。 

 
そしてもっとも驚いたことには、地上波ではライブの放送全くなし。後で編集しまくって放映

するのか！！ 

 
あ～、血圧上がる。 

 

 

2010/01/23 21:37

Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
 
>そしてもっとも驚いたことには、地上波ではライブの放送全くなし。後で編集

しまくって放映するのか！！ 

> 
>あ～、血圧上がる。 
 
これは、小沢ライブ劇場ですか。 

 
義憤をぶつけたい。 

 
刺し違えても、本望です。 

 
酷過ぎる、鳩山、小沢、これが許されるなら、納税の義務、 

 
確定申告 拒否いたします。 

 
 

 

2010/01/23 22:58Commented by kenzo1348 さん 

to しばりょうさん、どうも 
 
＞刺し違えても、本望です 

 
激しく同意です。 

 
↓ニコ動「西部すすむ」小沢一郎人間失格 です 

 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm9159271 
 
 
今晩ニュースで見る人も、テレビ脳で海馬萎縮が進んでしまってると、何も感じないのでし
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ょうか？ 

 
おっと、海馬萎縮は持続的ストレスでも進行するらしいので、あまりカッカしちゃいけない、

それにしてもだ・・・・・・・・（怒） 

 

2010/01/24 05:56

Commented by ぱんたか さん 

To 花うさぎさん  
 
>あっ、いやいや、千葉は猪口邦子氏で三橋氏は全国から投票できる比例代

表ですのでお間違えなく(^^)。 
 
 あっ、ほんとだ。 
 ご指摘、有り難うございます。 
 早とちりでした、トホ。 

 
   

 

2010/01/24 06:18

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>そしてもっとも驚いたことには、地上波ではライブの放送全くなし。後で編集

しまくって放映するのか！！ 

 
朝方「小沢一郎」でyou tubeを検索したらノーカット版がアップされていました。記者に配

布されたメモの画像が「博士の独り言」さんにアップされてますが、これをみると「秘書が、

俺は知らない」と卑怯者の言い訳ですね。 

 
>あ～、血圧上がる。 
 
同じく。これで「納得した」という人がいたら余程おめでたい方ではないでしょうか(^^；。 

 

2010/01/24 06:18Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん おはようございます。 
 
> 早とちりでした、トホ。 
 
いえいえ、デモ投票して下さいね(^^)。  
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